

まちづくり
だより

まちづくり だより

NO.71

広報

神照地区地域づくり協議会

2022

12/1号

『発行』
神照地区地域づくり協議会
『事務局』
神照まちづくりセンター
TEL 62-0265
FAX 64-2752
神照地区の人口
(令和4年11月1日現在)
男 10,022人
女 9,978人
合計 20,000人
対前年同月比 172人

～第46回神照ふれあいフェスティバル～

11月5日(土)、11月6日(日)

第46回神照ふれあいフェスティバルを開催しました。

今年は、テイクアウト限定ではありますが、3年ぶりに模擬店や餅つきも開催しました。発表もサークルさんだけではなく、神照幼稚園・北保育園・北中学校の吹奏楽部の皆さんにも出演していただくことが出来ました。

昨年から始めた地元農産物直売店も大盛況で終えることが出来ました。ご協力いただいたスタッフの皆さん、また、ご来場くださった皆さん本当にありがとうございました。





～ほっぺのひろば～



10月27日(木)

昨年も大好評だったお子さんの手形・足形をスタンプしてオリジナルエコバック作りをしました。

手形や足形がバックにペタッ！それだけでもかわいいのに、お母さんの手でもっと素敵なイラストに変わります。今年は、自分でお絵描きして楽しむ子どもたちの姿もあり驚きました。

ぜひ1年後に手形や足形を比べて見てください。お子様の成長に笑みがこぼれるのではないかでしょうか (o^-^o)ニ

女性講座

10月21日(金)

今人気のハーバリウムを作りました。
松本先生がた～くさんのボンボンやドライフラワーを持ってきてくださいり、皆さんのおめめはキラキラ輝きます♪
いっぱい迷って、とても素敵な作品が出来、フェスティバルに展示させていただきました。



人権・福祉・青少年のつどい

11月12日(土)に人権・福祉・青少年のつどいを開催しました。昨今、虐待やネグレット、貧困、いじめ、親や兄弟の介護など、さまざまな生きづらさを抱える子どもは少なくありません。そんな子ども達の居場所づくりに取り組んでおられる幸重 忠孝 氏(「こどもソーシャルワーカーセンター」理事長)を講師にお招きしました。

先生は、私たちがあたりまえと思っていることが、してもらえない子ども達がいることに気づいてほしい。小さな笑顔、小さな声掛けが、子どもの心を開くきっかけになり、大事だとお話されました。



～親子のつどい～

10月8日(土)青少年育成会議では3年ぶりに親子のつどいを開催しました。

コロナ感染拡大予防を考慮し、密にならないようにチーム分けし、部屋別にユニカール・モルック・コミュニティ輪投げの3種類の軽スポーツを楽しみました。

どのスポーツも皆さん和気あいあいと楽しんでいただけたのではないでしょうか。笑い声もまた歓声もたくさん聞くことが出来ました。



かみてることども広場

9月10日(土)

かみてることども広場を開催しました。



今回はシーグラスでフォトスタンドを作りました。

シーグラスとは、海岸や湖の湖畔などで見つかることが多く、波にもまれ角が取れて曇りガラスのような状態になつたものです。

「どれにしようかな」「どこにつけようか」貼ってはやり直し、子ども達が構想を練っている間に、台所では、スタッフが持ち帰り用のカツカレーを作ってくださっています。子ども広場のカレーは、いつも好評です。畑で採れたかぼちゃ・芋軸の煮ものも作ってくださいました。

今日も「ありがとう！」と元気な声を聞くことが出来、スタッフ一同喜んでいます。みんな来てくれてありがとうございます。(o^-^o)ニコ

滋賀県警交通安全 寸劇 開催

11月5日(土) 神照ふれあいフェスティバルにおいて、高齢者の交通事故防止のテーマで、滋賀県警の「交通ふれあいチーム」の皆さんにお越しいただきました。

現在の県内の交通事故情勢や最近の高齢者の事故の傾向や対策を教えていただきました。また、クイズや体操で脳トレをし、リラックスした気持ちでお話を聞くことが出来ました。

寸劇では、神照町の高齢者役になって、ついやってしまう危ないこと(道路を斜めにわたる等)を婦警さんから注意される内容のお話をされました。「そやかて、斜めにわたった方が早いやろ」「あらほんまやわ」と、この辺の言葉を上手に話されます。リアルすぎて笑いが起こります。楽しくとても分かりやすく教えていただきました。



第51回神照親善ソフトボール大会

9月25日(日)暑いくらいの良いお天気にめぐまれ、3年ぶりに第51回神照親善ソフトボール大会が開催されました。

参加チーム12チーム、総勢約200名の参加者でした。

若者から年配者まで、皆さん一生懸命戦い、一生懸命応援してくださいました。

結果:優勝 祇園元町(Aチーム)

準優勝 新庄寺町

3位 口分田町と相撲町

皆さんおめでとうございます。



第2回神照まちづくりセンター菊花展

昨年に引き続き、神照地区地域づくり協議会企画の大菊作りに、多くの方々にご参加いただき、ありがとうございました。



今回は、第二回の大菊づくりの開催となり、本年度は大菊さし芽講座と、苗から育てる大菊づくり説明会を、近江菊栄会の森会長・尾崎両講師から育成方法の指導を受けました。

参加者の方々が大事に育てていただいた大菊は、11月4日(金)～11月6(日)開催の神照ふれあいフェスティバル菊花展に展示させて頂き、入賞者の方々には、ホールでの授与式にて、神照地区地域づくり協議会 藤居会長から表彰が授与されました。



さし芽口座



大菊づくり説明会



表彰授与式

素敵な花と出会える

<https://kamiteru-machisen.jp>

神照まちづくりセンター

